



EL DIRECTORIO REGIONAL AFSAG VALPARAÍSO EN ESTADO DE ALERTA POR DÉFICIT PRESUPUESTARIO

El Directorio Regional de AFSAG de la Región de Valparaíso informa a sus socios y socias sobre la alarmante situación financiera que atraviesa el Servicio en nuestra región. Según el análisis realizado con la información recopilada de las diversas oficinas sectoriales, puntos de ingreso, plantas faenadoras, sitios de inspección, oficinas satélites, y otros equipos de trabajo, los recursos financieros disponibles solo alcanzarían hasta septiembre de 2024.

Este déficit presupuestario no solo amenaza con paralizar el cumplimiento de nuestras metas, convenios y PMG, sino que también compromete la postulación del SAG al Premio a la Excelencia 2025. La situación regional es extremadamente preocupante, al punto de que carecemos de materiales básicos e implementos de seguridad necesarios para cumplir nuestras funciones, afectando especialmente a áreas críticas como las plantas faenadoras, sitios de inspección y oficinas sectoriales.

Hacemos un llamado enfático a nuestros socios y socias a no subvencionar la función pública con recursos personales. No deben asumir costos que corresponden al Estado, como arreglos en oficinas, uso de teléfonos e internet personal o el uso de vehículos propios, ya que esto constituye un “enriquecimiento sin causa” por parte del servicio.

Es momento de que las autoridades actúen con la firmeza y liderazgo que esta crisis demanda. No es aceptable recibir respuestas vagas e imprecisas como "No diré nada, pero habrá señales", mientras los recursos escasean y las condiciones laborales empeoran. Exigimos acciones claras y concretas de la Dirección Nacional para resolver este problema de inmediato.

Como AFSAG, continuaremos trabajando en todas las instancias posibles para asegurar que la voz de los funcionarios se escuche y que las autoridades cumplan con sus responsabilidades. Debemos estar alertas y unidos, pues el impacto de este déficit afecta no solo la operatividad del servicio, sino también la dignidad de cada funcionario. No permitiremos que esta situación persista sin respuesta.

Finalmente, esperamos que las autoridades entreguen las certezas de gestión necesarias para resolver esta problemática. No deseamos llegar al extremo de cerrar puertas y suspender la atención a nuestros usuarios y a la ciudadanía, pero no dudaremos en tomar medidas drásticas si no se aborda con urgencia y responsabilidad esta crítica situación.

Directorio Regional AFSAG Valparaíso